

Wer hat Angst vorm "Schwarzen Mann"?

Ist euch eigentlich die gruselige Geschichte bekannt vom sogenannten "Schwarzen Mann", der, wenn er kam, auch jedes mal ein Kind mitnahm?

Da waren einmal ein paar freche Burschen, die haben über ihn gelästert und gelacht. Sie haben sich über den "Schwarzen Mann" übel lustig gemacht. Für sie taugte er nicht als Kinderschreckfigur, welche für sie eine lächerliche Märchengestalt war, entsprungen aus der Idee eines Spieles nur.

Doch eines Tages, in nebliger Nacht, stand plötzlich ein Mann mit schwarzer Kleidung draußen am Schlafzimmerfenster eines der Jungen und hat ihn mit bleckenden Zähnen böse angelacht.

Zuerst dachte der Bursche, ein Dieb wolle ins Haus. Doch dann gingen wie von Geisterhand bewegt knarrend die geschlossenen Fenster seines Zimmers auf. Kurz darauf zog der "Schwarze Mann" den vor Angst erstarrten Jungen aus seinem Bett heraus.

Ja, in Todesangst sich der Bub noch verzweifelt wehrte mit aller Kraft. Aber der "Schwarze Mann" hielt ihn fest und verschwand mit dem schreienden Buben in düsterer Mondnacht.

Am frühen Morgen sollte er wie immer zur Schule gehen. Doch das Zimmer war leer. Die Eltern haben ihren Jungen seit der Zeit nie wieder gesehen.

Die Polizei ging gleich davon aus, dass der Bub entführt worden ist aus seinem elterlichen Haus. Das waren für sie die logischen Ermittlungsfakten und legten den ungelösten Fall irgendwann zu den Akten.

Doch ich weiß genau, es war der "Schwarze Mann" gewesen. Er treibt auch heute noch in unserer Zeit sein gruseliges Unwesen.

Liebe Kinder, gebt also acht! Lästert bloß nicht über den "Schwarzen Mann", sonst kommt er vielleicht noch zu einem von euch in dunkler Nacht.

ENDE

(c)Heiwahoe

© ()Heiwahoe